



☆す・ま・い・る☆

令和3年10月 1日（金）発行

合唱コンクール・体育祭に向けて！

今日から昼休みや放課後に、合唱コンクールのクラス練習が始まりました。

今年度は例年と異なり、合唱コンクールと体育祭がほぼ同時期に開催されます。そのため、同時進行で準備をするという、生徒にとってはとても忙しい日程になっています。そんな中ですが、各クラスとも体育や音楽の授業で元気に練習に取り組んでいます。

しかし、もう少し行事に対する気持ちを高められるとよいなと感じています。合唱コンクールでも体育祭でも、「得意・不得意」「好き・嫌い」があると思いますが、学年目標である「クラスで同じ方向を向いて協力する」こと、その中でも「友達への思いやりを忘れない」ことなど、行事を通して学べることは多くあります。

1年生ということもあり、中学校の体育祭や合唱コンクールがどんな雰囲気で行われるのか分からぬ部分もあると思いますが、クラス全員で団結して頑張ってもらいたいと思います。



☆実力テストの復習も忘れずに☆

二学期始めに行った実力テストの結果を返しました。

英語も受験して五教科で実施するのは初めてでしたが、1年生全体の結果を見ると、県の平均点より低い教科もありました。



二年後の高校受験はまだ先のように感じるかもしれません、二年間はあっという間に過ぎていきます。**三年生になってから慌てて勉強を始めるのではなく、今から少しづつでも意識しておく**ことが大切です。

日々の授業に積極的に取り組むことはもちろん、実力テストにしっかりとした気持ちと準備で臨んでほしいと思います。そして、**テストを受けたままにせず、間違った問題を中心にやり直しをする**ことが必要です。中間テストまで2週間を切り、テスト勉強も忙しいところですが、実力テストの復習も時間を作つて行つけるとよいと思います。

◎部活動が再開します◎

通常授業（50分授業）再開に合わせて、今日から各部の部活動も再開しました。

今週9/28（火）～30（木）の間、生品中では「体を慣らす期間」として五分間走などを行つてきました。各部ごとにまとまりながら、段階的に五分間走の回数を増やして走つていました。

部によっては、10月中に新人戦の代替試合が予定されているようです。まだまだ体力的には元に戻らないと思いますので、体調を崩したりケガをしたりしないように気を付けながら部活動を頑張ってほしいと思います。ご家庭でも、体調などを含めて生徒の様子を見ていただければと思います。よろしくお願いします。